



第1回 自治協理事会開催

5月12日(月)午後7時から、理事会を開催し、総会の提出議案と日時などについて協議しました。前回の理事会以降の経過報告のあと、総会に提出予定の議案(事業報告、決算報告、次年度の事業計画、予算)について確認しました。今年度は任期満了による自治協議会の役員改選の年となることから、そのことについても議題としました。総会において新年度の役員の選任を行うこととなります。総会の様子は次号に掲載の予定です。



第1回 自治協監査会を行ないました

磐清水自治協議会では、5月9日(金)午後7時から令和7年度第1回監査会を行ないました。事務局からの地域づくり会計・指定管理会計の6年度予算執行状況の説明、須藤所長による施設利用実績等も説明が行われたのち、関係諸帳簿及び通帳等を提示し、3人の監事が担当ごとに計数について照合を行いました。会計伝票の他にも月報、休暇管理簿、タイムカード、領収書、郵券受払簿、施設利用申請書などの精査も行われ、「大変よくまとまっている」と報告を頂きました。監事のみなさん、大変お疲れさまでした。



仏坂長生会 総会

仏坂長生会では、4月24日(木)に13人が参加し、金成の延年閣で総会を行ないました。事業報告・収支決算承認、事業計画・収支予算、会費の額と徴収時期等が話し合われたあと、任期満了に伴う役員の改選が行われ、会長 渡邊 晃さん、副会長 菊池栄治さん、伊藤和子さん、監事 伊藤丈夫さん、小山賢和さんに、決定しました。理事については、各班全員再任という事になりました。随時入会者を募集しているとのこと。



春の環境美化活動のお知らせ

6月8日(日)午前6時から、「春の環境美化活動」を行ないます。お忙しい時期ではありますが、皆様のご協力をお願いいたします。詳細は別紙チラシをご覧ください。小学生・中学生のみなさんにもお手伝いをお願いします。



仏坂 仙翁水の里 トマトのピンチ作業と定植

仏坂の仙翁水の里では5月17日(土)に届いた18,000本のトマトの苗のピンチ(摘心)作業を18日(日)に行いました。当日は10人が集まり、作業準備をする担当、摘心する担当などカゴメの担当者も加わり手分けして行い2日間で行なう予定が1日で終了しました。気温が高かったこともあり、作業場はムシムシで、汗をかきながらの作業となりました。昨年と同様の100aの畑では定植の畝の準備が行われ、20日からは専用の機械での植え付け作業が行われました。マルチの上から自動で穴をあけ、植えるのですが、苗が植わらないでしまうところもあり人力で植えていきます。この日も気温が高く、植えた苗がしんなりしている所もありましたが、午前と午後で延べ15人が作業を行いました。



仏坂ふれあいサロン

仏坂ふれあいサロンでは5月9日(金)に11人が集まり、4月に計画した「折り紙で万華鏡」作りを早速行いました。この作品は秋に行われる地区民祭に出品する予定です。昨年同様、ほかの活動に支障が出ない様に早目に作品作りを始めました。色の組み合わせを確認しながら、折り紙を同じように何枚も折り準備していきます。初めはなかなかうまく折れなかったり、間違えたりした参加者もまわりの手伝いでだんだんコツを覚えて自分で出来るようになりました。個性が光る作品の出来上がりが楽しみです。



梅の里村、パック詰め作業

磐清水梅の里村では、5月18日(日)に梅干しのパック詰めを行ないました。会員4人が集まり、3樽から小梅22パック、普通サイズ35パック、1キロ袋4つを仕上げました。皮が破けているものや硬いものなどを選別しながらの作業はなかなか時間がかかります。「皮が破けても味は変わらないし、柔らかくて美味しいよね」などの話も出ました。1キロ袋以外のパック詰めされた商品は、一関のなのはなプラザの「新鮮館おおまち」に出荷されます。



葉山サロンにお邪魔しました

5月15日(木)に行なわれた葉山サロンの活動の様子をお届けします。4月のサロンの様子をLINEで教えて頂き、今月早速お邪魔しました。4月には、桜の花をモチーフにした壁飾り作りを行ないました。5月の活動は「ゴミ分別教室」。ゴミの分別とリサイクルについて、市役所市民環境部の担当者をお迎えし学習会を行いました。分別に関し、日頃確認したいと思っていることが参加者から次々と話されて、勘違いしていた事やあらためて確認出来た事があり、とても有意義な学習会となりました。

